

令和3年4月8日

サポーター（保護者）のみなさま

大阪市立 東小路小学校
校長 市場 達朗

家庭訪問の中止について

今年度も「みんながつくる みんなの学校 東小路」の学校をともにつくっていただきますようよろしくお願いします。

さて、昨日、大阪府における「まん延防止等重点措置」の実施にともなう学校園における対応指示が出ました。令和3年5月5日までを要請期間として、現行の制限を一段上げて「大阪モデル」レッドステージ（非常事態）1レベルと同様の取り扱いを行うことになりました。

そこで、「家庭訪問については、中止する」との判断となりました。

ただし、この期間に「ご自宅の場所の確認」を各担任で実施させていただきます。

さらに、どうしてもご相談が必要なご家庭につきましては、来校いただき、個別の教育相談を実施しますので、各担任までお問合せください。

自宅確認の期間は、

**4月26日（月）27日（火）28日（水）30日（金）の
4日間**で、

通常校時5時間授業とし、児童は2時40分一斉下校とし、**3時～5時の時間帯**に実施することになります。サポーターのみなさまのご理解とご協力をよろしくお願いします。